

2021

ABRIL



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos David Jiménez Robles y Ana Lulia Dinut, y participamos en el Programa EMPU-G de La Solana:

“El amor es ciego ...”

PUES NO:

En una relación es necesario tener el corazón, pero también los ojos abiertos.

Si vives el amor ciegamente, vivirás en la oscuridad de tu relación.

Este mito puede llevar a que ni siquiera se vean graves conflictos de pareja.



Del Mito del amor romántico a la Violencia de género hay un paso: “En el Amor, no todo vale”, apuesta por una relación sana e igualitaria.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

